

Pour diffusion immédiate : 01/04/2023 GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL PUBLIE UNE PROCLAMATION DÉCLARANT AVRIL LE MOIS DE SENSIBILISATION AUX AGRESSIONS SEXUELLES

Les monuments de l'État seront illuminés en bleu sarcelle ce soir, le 1er avril, pour rendre hommage aux survivants

Le Bureau chargé de la prévention de la violence domestique de l'État de New York lancera une formation hebdomadaire intitulée <u>Sexual Violence 101</u> (Introduction à la violence sexuelle) et organisera une exposition à l'occasion du Denim Day

Cliquez ici pour lire la déclaration

La gouverneure Kathy Hochul a reconnu aujourd'hui le mois d'avril comme le Mois de la sensibilisation aux agressions sexuelles dans l'État de New York, en publiant une proclamation et en ordonnant que 12 monuments de l'État soient illuminés en bleu sarcelle ce soir, le 1 avril, en guise de commémoration. Parallèlement à cette proclamation, le Bureau chargé de la prévention de la violence domestique de l'État de New York organisera une formation intitulée *Introduction à la violence sexuelle* et collaborera avec le Bureau des services généraux de l'État pour organiser une exposition qui rendra hommage au vécu des survivants et commémorera le Denim Day à l'échelle mondiale.

« L'éradication des agressions sexuelles commence par un changement de mentalité, la sensibilisation à la gravité de ces comportements et le soutien aux victimes », a déclaré la gouverneure Hochul. « Alors que nous célébrons le Mois de la sensibilisation aux agressions sexuelles en avril, nous devons continuer à donner du pouvoir aux survivants dans tout l'État de New York, les encourager à se faire entendre pour lancer des discussions à l'échelle de la communauté et, en fin de compte, obliger leurs agresseurs à répondre de leurs actes », ajoute-t-elle.

La Directrice exécutive du Bureau chargé de la prévention de la violence domestique de l'État de New York, Kelli Owens, a déclaré : « La violence sexuelle touche des personnes de tous horizons. Il est essentiel que nous abordions la violence sexuelle en nous centrant sur les survivants, en tenant compte des traumatismes et en nous adaptant à la culture. À l'OPDV, nous comprenons l'importance pour les

survivants de partager leurs histoires de résilience et de guérison, en utilisant leurs propres mots, au bon moment, et nous sommes fiers de les aider à faire entendre leur voix. Je remercie la gouverneure Hochul d'avoir proclamé le mois d'avril Mois de la sensibilisation aux agressions sexuelles et d'avoir soutenu les victimes d'agressions sexuelles et de toutes formes de violence fondée sur le sexe. »

L'OPDV organisera une formation virtuelle d'une heure intitulée <u>Introduction à la violence sexuelle</u>, qui sera destinée au personnel, aux superviseurs et aux administrateurs travaillant dans les districts locaux, les organismes privés à but non lucratif, les municipalités et d'autres professionnels qui aident les victimes de violences sexuelles et sexistes. Cette formation en ligne se veut une introduction à la violence sexiste et sexuelle, abordant notamment les définitions, le consentement et les statistiques.

L'agence célébrera également le Denim Day international en organisant une exposition qui rendra hommage aux expériences des survivants, tout en mettant l'accent sur leur résilience et leur cheminement vers la guérison. L'International Denim Day a été institué en hommage à une survivante d'agression sexuelle âgée de 18 ans, dont l'agresseur, son moniteur d'auto-école, a réussi à faire annuler sa condamnation en affirmant qu'il n'aurait pas pu retirer son jean sans son aide.

Le verdict avait déclenché des manifestations dans le monde entier, et des femmes du monde entier s'étaient rendues au travail en portant des jeans en denim en guise de respect. L'exposition qui se tiendra dans le hall de l'Empire State Plaza du 25 au 27 avril fournira des informations sur les prestataires de services locaux et des témoignages de résilience de la part de victimes d'agressions sexuelles.

La gouverneure Hochul a également ordonné que 12 monuments et bâtiments de l'État soient illuminés en l'honneur du Mois de la sensibilisation aux agressions sexuelles. Les monuments et bâtiments qui seront illuminés ce soir, le 1er avril, sont les suivants :

- One World Trade Center
- Governor Mario M. Cuomo Bridge
- Kosciuszko Bridge
- Le Bâtiment H. Carl McCall de la SUNY
- Le Bâtiment de l'éducation nationale
- Immeuble de bureaux Alfred E. Smith
- Empire State Plaza
- Parc des expositions de l'État Porte principale & centre d'exposition
- Niagara Falls
- Le pont « Franklin D. Roosevelt » Mid-Hudson
- MTA LIRR East End Gateway à Penn Station
- Fairport Lift Bridge sur le canal Erie

Le commissaire d'État à la santé par intérim, James McDonald, a déclaré : « Il est important de sensibiliser les gens, de lutter contre la stigmatisation dont souffrent souvent les victimes d'agressions sexuelles et de changer réellement la vie des gens. C'est pourquoi le département de la Santé a mis en place un programme d'examen médico-légal pour les victimes d'agressions sexuelles dans des hôpitaux désignés afin de s'assurer que les victimes reçoivent des soins spécialisés, compatissants et respectueux dans les plus brefs délais. »

La directrice du Bureau des services aux victimes, Elizabeth Cronin, a déclaré: « En ce mois d'avril, nous célébrons le Mois de la sensibilisation aux agressions sexuelles et reconnaissons les répercussions des agressions sexuelles sur les victimes ainsi que les façons dont nous pouvons aider les survivants à surmonter les traumatismes qu'ils ou elles ont subis. Les survivants méritent de vivre leur vie à leur façon, en se libérant du poids que représente leur agression, et l'OVS est fier de leur fournir des ressources et des services pour leur permettre de guérir. Nous sommes très heureux que la gouverneure Hochul nous soutienne dans le travail du Bureau des services aux victimes. »

Le commissaire du Bureau d'assistance temporaire et d'invalidité, Daniel W. Tietz, a déclaré : « Bien que les femmes et les jeunes filles subissent le plus souvent des violences sexuelles, tout le monde peut y être confronté, quelle que soit son identité de genre ou son orientation sexuelle. Nous sommes ravis de nous joindre à la gouverneure Hochul et à nos partenaires de l'État pour célébrer le Mois de la sensibilisation aux agressions sexuelles et contribuer à faire entendre la voix des victimes de violences sexuelles. »

La commissaire de la Division des services de justice pénale de l'État de New York, Rossana Rosado, a déclaré : « Il est important de reconnaître l'omniprésence des agressions sexuelles et de la violence fondée sur le genre au sein de notre société, surtout lorsque nous nous efforçons de les prévenir. Ce mois-ci, nous rendons hommage aux victimes et aux survivants que nous considérons comme des exemples de force et comme des personnes que nous devrions admirer pour leur courage et leur résilience. Je remercie la gouverneure Hochul pour sa collaboration permanente à nos efforts visant à éradiquer une fois pour toutes ces crimes violents. »

La commissaire par intérim du Bureau chargé des services à l'enfance et à la famille, Suzanne Miles-Gustave, a déclaré : « Je suis heureuse de me tenir aux côtés de la gouverneure Hochul pour renforcer l'engagement inébranlable de l'État de New York à soutenir les victimes d'agressions sexuelles. Je félicite également nos partenaires de l'OPDV d'avoir mis en place cette formation extrêmement importante et d'avoir fourni une plateforme permettant à nos survivants d'être entendus en leurs termes et d'une manière qui suscite la réflexion. Ce n'est qu'en tirant les leçons de leurs expériences et en reconnaissant leur courage que nous pourrons pleinement comprendre comment répondre à leurs besoins et les aider à guérir de leurs traumatismes. La violence sexuelle se manifeste de plusieurs manières, y compris la violence domestique à l'encontre des enfants et d'autres membres de la famille. Durant

le mois d'avril et tous les mois, l'OCFS est fière de superviser plusieurs programmes qui encouragent les survivants de la violence domestique à se sentir protégés, embrassés et responsabilisés. »

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

SE DÉSABONNER